

La SIP Condena el Boicot Económico a EL DIARIO DE HOY

Una clara condena al gobierno de El Salvador formula la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), al denunciar la práctica del régimen democristiano de obligar a las emisoras de radio y canales de televisión privados a encadenarse, para transmitir mensajes del partido oficial en el poder.

La SIP denunció, asimismo, las dificultades que pasan los medios en ese país, para conseguir divisas destinadas a la compra de insumos, maquinaria y repuestos.

Los cables internacionales registran la denuncia en los términos siguientes:

SAN ANTONIO, Estados Unidos, marzo 26 (UPI).— La Sociedad Interamericana de Prensa dijo hoy en su informe semestral que, aun cuando después de levantar el estado de sitio en El Salvador, el ejercicio de la libertad de prensa ha mejorado, se mantiene presión económica sobre EL DIARIO DE HOY, que

mantiene una posición ideológica contraria al Gobierno de Napoleón Duarte.

En Costa Rica, la limitación principal para el pleno ejercicio de la li-
—Favor pase a la página 33.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, 26 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 38 a 114 puntos en la Lonja Local.
Se vendieron 2,054 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala...101.50
El Salvador 101.50
Mexicano F.O.B.
Laredo.....95.75

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, 26 (UPI).— El Mercado de Valores de Nueva York cerró nuevamente en alza el jueves, impulsado por una fuerte demanda de acciones petroleras y ferroviarias, que salieron al público con la campaña de apertura en la mayor oferta pública inicial en la historia de Estados Unidos.

El promedio industrial Dow Jones industrial subió 9.10 puntos a 2,372.59, su séptimo récord en ocho jornadas de operaciones.

Los avances superan...
—Favor pase a la página 51.

En E.U.

Arrestan a Maniático Secuestrador de Mujeres

FILADELFIA, E.U., marzo 26 (AP).— Los agentes policiales, que acudieron a una casa de esta ciudad cuando una joven denunció haber permanecido secuestrada en ella, encontraron a tres mujeres desnudas encadenadas en el sótano y partes de cuerpos humanos en el refrigerador, en un horno y en un caldero para ser asados.

Los policías arrestaron al dueño de la casa, Gary Heidnik, de 43 años, y al entrar en la casa encontraron a tres mujeres encadenadas a una tubería de desahogo en el sótano, y 24 libras de carne humana distribuidas entre un refrigerador y la cocina.

Una de las cautivas, entre las edades de 18 y



CONDENA. Sudáfrica, marzo 26.- El Presidente P. W. Botha condena la guerra económica declarada por los Estados Unidos a Sudáfrica. (AP).

Fidel Castro: Tirano Más Despiadado y Cruel

SAN ANTONIO, Texas, E.U., 26 marzo (EFE).— El ex comandante de la revolución cubana Eloy Gutiérrez Menoyo, de nacionalidad española, acusó hoy a Fidel Castro de ser "el tirano más despiadado y cruel contra sus adversarios políticos que jamás ha conocido la historia".

Gutiérrez Menoyo hablaba ante los asistentes a la reunión de medio año de la "Sociedad Interamericana de Prensa" (SIP), reunidos en San Antonio.

El ex comandante, que disertó por espacio de 20 minutos sobre su experiencia en las cár-
—Favor pase a la página 70.

Túnez Rompe Relaciones Diplomáticas con Irán

TÚNEZ, 26 de marzo (DPA).— Túnez rompió hoy las relaciones diplomáticas con Irán. El Ministerio de Relaciones Exteriores tunecino acusó a Teherán de utilizar su representación diplomática en Túnez para inmiscuirse en los asuntos internos del país.

Según informa la Agencia Oficial de Noticias de Egipto, MENA, el presidente tunecino Habib Bourghiba habló en la última sesión del gabinete nacional sobre "extrañas actividades" que embaja iraní en la embajada iraní en Túnez.
—Favor pase a la página 70.

Habib Discute con Barco Proceso de Paz en C.A.

BOGOTÁ, Colombia, marzo 26 (AP).— Colombia ofreció hoy su respaldo a cualquier fórmula que conduzca a la paz en Centroamérica, anunció el canciller Julio Londoño Paredes.

La posición colombiana fue presentada por el Presidente Virgilio Barco al embajador espe-

cial de Estados Unidos para Centroamérica, Philip Habib, con quien sostuvo una reunión hoy.

"Durante la conferencia hubo un intercambio de opiniones sobre la crisis centroamericana y el Presidente Barco

—Favor pase a la página 19.



EN ESPERA DEL PAPA. Santiago de Chile, marzo 26.- Millones de chilenos aguardan con impaciencia el arribo, el 1 de abril, de Su Santidad Juan Pablo II. Numerosos carteles dan la bienvenida al Pontífice, que viajará asimismo por Argentina y Uruguay. (AP).

Descubren Necrópolis de Corte de Ramsés II

SAKKARA, Egipto, marzo 26 (AP).— Después de cinco años de penoso trabajo en una zona de escarpadas colinas barridas por hostiles vientos en Sakkara, un equipo de arqueólogos egipcios ha desenterrado una necrópolis de personajes destacados de la corte faraónica de Ramsés II, de la Décimo Novena Dinastía del Antiguo Egipto.

Las tumbas descubiertas constituyen un muestrario único de quienes eran los personajes relevantes en la corte egipcia durante el reinado de Ramsés II, el faraón guerrero que gobernó durante 67 años dándole a su país poder e influencia hace unos 3.250 años.

Entre las tumbas descubiertas hasta ahora por un equipo de arqueólogos de la Universidad de El Cairo, están las del primer ministro de Ramsés II, la del comandante en jefe de su ejército, la del médico de la corte, la del tesoro del Estado, la del encargado del harem, la del

—Favor pase a la página 40.

En Nicaragua

Férrea Censura contra el Periodismo Libre

SAN ANTONIO, Texas, E.U., marzo 26 (UPI).— La Sociedad Interamericana de Prensa reafirmó hoy, al concluir su reunión semestral, que no existe libertad de información en Nicaragua.

"El cierre del diario independiente La Prensa, en junio de 1986, ha empeorado esta situación", dijo la SIP en su informe sobre Nicaragua.

Además, el Gobierno "ha suprimido todo intento de los directores del periódico para reiniciar la circulación, y no se vislumbran posibilidades de que La Prensa resurja".

El informe mencionó que el régimen de Nicaragua extendió por un año la Ley de Emergencia apenas firmada la nueva Constitución en enero, lo que puso fin a las esperanzas de que La Prensa vuelva a circular.

"La férrea censura impuesta por el

régimen sandinista no sólo ha flagelado a los periodistas independientes, sino que también ha alcanzado a los del régimen", dijo la SIP, mencionando el caso del subdirector del diario Barricada, Xavier Reyes, destituido por motivos no revelados por la dirección del Frente Sandinista.

A los pocos días, agregó la SIP, el periodista Alvaro Banarelos, de la emisora oficial La Voz de Nicaragua, renunció a su cargo y se unió a los antisandinistas, afirmando que "no comulgaba con los fines políticos del régimen".

Finalmente, un periodista norteamericano, Stephen Kinzer, del diario New York Times, fue golpeado por un guardia de seguridad el 5 de marzo, cuando intentó acercarse al dirigente Daniel Ortega, dijo la SIP.



IMPLICADO. Filadelfia, E.U., marzo 26.- Syryll Brown fue arrestado bajo la acusación de estar vinculado en el rapto y muerte de Sandra Lindsey. (AP).



HABIB CON PDTE. BARCO. Bogotá, Colombia, marzo 26.- El Presidente colombiano, Virgilio Barco Vargas, expresa al enviado especial norteamericano para Centro América, Philip Habib (derecha), la voluntad de su país de contribuir a todo proceso que conduzca a la paz en la región centroamericana. (Reuter).